



原道小学校

学校だより 11月号

☎ 0480-72-3117

令和 3年11月 2日

学校教育目標

- かしこい子
- やさしい子
- たくましい子



原道小マスコット「はらっきー」

在籍児童数 132名

心を燃やせ 原小っ子

「心を燃やせ 原小っ子」のスローガンのもと、令和3年度原道小学校運動会が開催されました。お忙しい中お越しいただいた保護者の皆様、うちわでの暖かい応援ありがとうございました。また、今年もコロナ禍で制約の多い中での開催となりましたが、各方面に渡るご協力に感謝申し上げます。

実は、運動会の前日、準備を終えた5、6年生に「今年の1、2学期の思い出は何ですか」という質問をしました。返ってきた答えは「始業式」「就学時健診」など、普段は挙がらないごくわずかな行事でした。それだけに、運動会にかける子供達の思いが強いことがわかります。半日開催で、競技数は少なくなっていますが、子供達はどの競技にも真剣に取り組みました。特に鼓笛は、練習以上の見事な演技を見せてくれました。みんなの真剣な眼差しに心を打たれてしまいました。練習では、指揮者をはじめ6年生が下級生を引っ張り、声を掛け合いながら少ない練習の時間を有効に活用してくれました。これまで6年生としての活躍の場が少なかったものですから、気合い十分でした。あと半年をきった「卒業」に向けて、このあともきっと全力でやり遂げてくれることでしょう。また、次代を担う4、5年生も、しっかりと役割を果たしてくれました。きっと来年も立派な鼓笛を披露してくれることでしょう。

緊急事態宣言が解除され、学校の活動もコロナ対策を行った上で、徐々に平常に戻していく予定です。例えば、今まで制限が加えられていた調理実習や合唱、集会を再開します。また、修学旅行や林間学校、各学年の校外学習、持久走大会など、大きな行事を11月以降に集中して行います。忙しくなりますが、「一つ一つの行事が子供を育てるうえで大切なものだ」という考え方で、大切に実施していきますので重ねてご協力をお願いします。

原小っ子読書祭り始まる！

11月は原小っ子読書祭りです。緊急事態宣言は解除されましたが、家で過ごす時間が多くなっています。この機会を利用して子供達が多くの本に触れ、豊かに育ててほしいと願っています。なお、今年の第75回全国読書週間の標語は

「最後の項を閉じた 違う私がいた」

です。しゃれた感じの標語ですが、物語を読むだけで、感性が磨かれて、ものの見方や考え方がちょっとずつ変わっていき、人格が形成されていく。読書の核心に触れるような標語ですね。

11月の行事予定

日	曜	行 事
1	月	振替休業日(10月30日分)
2	火	運動会予備日
3	水	文化の日
4	木	
5	金	4年社会科見学 4時間授業(給食後12:55下校)
6	土	
7	日	
8	月	4年福祉体験 加須市教育委員会・東部教育事務所訪問5時間授業
9	火	加須市内一斉避難訓練
10	水	英語教育研究員授業支援
11	木	1年校外学習(大利根西部公園)
12	金	4年福祉体験 講話集会・表彰集会
13	土	
14	日	県民の日
15	月	
16	火	1・2年遠足
17	水	3・4年遠足
18	木	5年林間学校
19	金	5年林間学校 4年福祉体験
20	土	
21	日	
22	月	期末PTAオンライン接続テスト
23	火	勤労感謝の日
24	水	童謡のふるさと集会
25	木	スクールカウンセラー来校 学校評議員会 期末PTA(オンライン)6時間授業
26	金	臨時内科検診 委員会活動
27	土	資源回収 学校応援団環境整備作業
28	日	
29	月	
30	火	6年修学旅行



秋をさがそう

1年生がグループにわかれて、校庭で秋さがしをしました。いろずいた葉っぱや、大きな松ぼっくりを見つけました。たくさんコオロギも見つけました。秋の自然や昆虫を観察したり関わったりする活動を通して、秋の自然の様子や夏から秋への変化、季節によって生活の様子が変わること気付くことができました。



町たんけんに行こう

2年生が生活科の学習で「町たんけん」に出かけました。大利根細間郵便局と加須警察署原道駐在所を訪れ、仕事について聞いたり職場(設備)を見せていただいたりしました。あらかじめ考えていた質問をもとに、しっかり発表し聞きとることができました。



いざという時に

昼休みに地震・火災を想定した避難訓練を行いました。自分で状況判断し、落ち着いて、すばやく、安全に避難することが大切です。災害はいつ起きるかわかりません。もしもの時を想定し、災害や危険について考えておくことが大切です。



11月は「いじめ撲滅強調月間」です

いじめは重大な人権侵害であり、決して許されることではありません。加須市では11月1日～11月10日を第2回いじめ撲滅期間と定めています。原道小学校では、子供達が仲良く笑顔で過ごせるよう様々な取り組みをしていきます。いじめを受けていたり、いじめに気が付いていたりしたら学校にご相談ください。

11月の生活目標

元気に外遊びをしよう